

Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

Der "Voll-Blut-Taxler" Nico Höttges ist neuer Büroleiter des TMV

Beim Taxi- und Mietwagenverband Deutschland (TMV) tut sich derzeit sehr viel.

Der Ausbau des Netzwerks mit Verbündeten für den Taxi- und Mietwagenbereich mit der Mitgliedschaft in der Mittelstands- und Wirtschaftsunion und im Bund der Steuerzahler gewinnt stetig an Fahrt, die Veranstaltungsreihe TMVdirekt, die den persönlichen Kontakt von Unternehmen und Politiker ermöglicht, ist ein Erfolgsmodell und der Aufbau des Kompetenzteams mit den Geschäftsführern der Landesverbände lässt Fragen aus dem Gewerbe unmittelbar und direkt beantworten und hat die beiden Papiere zum ÖPNV-Taxi und zur TSE als konkrete erste Ergebnisse erbracht.

Darüberhinaus ist der TMV mit der Taxi-Innung Berlin über seinen neuen Landesverband in der Bundeshauptstadt in alle dortigen zentralen Fragen integriert, über eine assoziierte Partnerschaft mit den Freunden des Fachverbandes PKW-Hessen e.V. verbunden und ist gerade dabei weitere Netzwerke mit anderen Kooperationsverbänden in Deutschland und Europa zu aktivieren.

"Wir sind als TMV deswegen froh, dass uns personell etwas besonderes gelungen ist.

Mit dem ehemaligen Bundestagsabgeordneten Patrick Meinhardt haben wir seit beinahe vier Jahren für unsere Netzwerkarbeit einen absoluten Politprofi als Hauptgeschäftsführer gewinnen können, der die politischen Netzwerke für das Taxi- und Mietwagengewerbe massiv ausgebaut hat und gerade in diesem Jahr mit der vorgezogenen Bundestagswahl, den anstehenden Koalitionsverhandlungen und der Regierungsbildung intensiv gefordert sein wird.

Als neuen Büroleiter des TMV konnten wir seit Beginn des Jahres jemanden gewinnen, der im Gewerbe und im TMV wahrlich kein Unbekannter, sondern vielmehr ein echter "Voll-Blut-Taxler" und Gewerbe-Profi ist: Nico Höttges, der erfolgreich bis Ende des vergangenen Jahres die Taxizentrale in Wuppertal als Vorsitzender geleitet hat, ist nun zum TMV gewechselt." so der Präsident des TMV Thomas Kroker, der über das Duo Meinhardt/Höttges sehr froh ist und schon ankündigt, dass sich dieses Jahr noch einiges mehr tun werde.

Und auch bei Patrick Meinhardt spürt man, wie glücklich er über diese Entscheidung ist: "Mit Nico einen derartigen Voll-Profi gewinnen zu können, ist für den TMV ein echter Glückstreffer und wir beide können bestens miteinander. Die fachlichen Anfragen in der Bundesgeschäftsstelle nehmen jeden Tag zu wie auch die persönlichen Fragen nach einer Mitgliedschaft. Da ist mit Nico Höttges und seiner 40-jährigen Erfahrung im Gewerbe genau der richtige an der richtigen Stelle."

Nico Höttges hat das Taxigewerbe von der Pike auf gelernt. 1984 trat er mit 20 Jahren als Fahrer in das elterliche Taxiunternehmen ein, hat dieses als 23-Jähriger 1987 von seinem Vater übernommen und führt es noch heute. Im Jahr 2005 wurde er in den Vorstand der Taxi-



Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

Zentrale Wuppertal gewählt, die er seit Anfang 2016 als Vorsitzender bis zum 31. Dezember neun Jahre geführt hat.

Neben dieser Tätigkeit vertritt Nico Höttges das Taxigewerbe in vielen weiteren Bereichen. So ist er Mitglied in der Vollversammlung der Bergischen IHK wie auch in deren Verkehrsund Prüfungsausschuss. Außerdem sitzt er im Verkehrsausschuss der Stadt Wuppertal.

In der Fachvereinigung Personenverkehr Nordrhein, Taxi-Mietwagen e.V. (FPN) wirkt Nico Höttges als Stellvertretender Vorsitzender und im TMV war er vom ersten Tag der Gründung an als Stellv. Vorsitzender des Verbandsrates engagiert.

Nico Höttges freut sich sehr über die neue Aufgabe als Büroleiter des TMV: "Die Situation im Gewerbe wird immer schwieriger und wir Verbände bekommen eine immer wichtigere Aufgabe, um auf die Politik und die Verwaltung einzuwirken und ganz besonders auch unseren Mitgliedern mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. In den ersten Tagen konnte ich schon am Telefon manch einem Mitglied und Interessenten einen guten Tipp geben. Und die Zusammenarbeit mit den Kollegen im TMV-Kompetenzteam ist grandios. So können wir auf ganz kurzem Dienstweg relativ schnell zu allen fachlichen Fragen konkrete Antworten geben."

Für Kroker passt hier alles: "Wir sehen uns als TMV von Anfang an als Verband der Verbände, der dezentral aufgebaut ist und viele kompetente Köpfe im Land und Bund hat, die die Arbeit für das Gewerbe machen. So wird sich auch unsere Geschäftsstellenarbeit drei Standorten zuordnen. Das Hauptstadtbüro mit unserem Hauptgeschäftsführer Patrick Meinhardt in Berlin, das Präsidialbüro in München und das Büro der Büroleitung und die postalische Adresse in Wuppertal bei Nico Höttges."

Der Büroleiter des TMV Nico Höttges ist künftig zu erreichen unter:

TMV-Büroleitung, Am Eskesberg 22, 42115 Wuppertal,

Tel: 030-235948011, hoettges@tmv-deutschland.de, info@tmv-deutschland.de